

REPORTER

Kedapatan Nongkrong Tidak Patuhi Protkes, Pemuda Diberi Teguran Oleh Babinsa

Pardal Riyanto - WONOGIRI.REPORTER.CO.ID

Apr 13, 2022 - 13:13



WONOGIRI - Dalam rangka menegakkan disiplin Protokol Kesehatan (Prokes), Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 17/Sidoarjo Kodim 0728/Wonogiri, Serda Adi Kusni memberikan imbauan dan teguran kepada sekumpulan pemuda yang tidak memakai masker saat beraktifitas di Tempat umum.

Hal itu terlihat oleh Babinsa yang sedang melaksanakan patrol pendisiplinan

protokl kesehatan, Selasa (12/4/22) malam.

Saat mendapati warga yang tidak menggunakan masker, Serda Adi memberikan himbauan dan teguran kepada warga tersebut.

Menurut Serda Adi, apa yang dilakukan warga yang tidak menggunakan masker tersebut merupakan sebuah contoh yang kurang baik, di mana setiap hari Tim Ops Gakplin Prokes memberikan imbauan kepada warga tentang pemakaian masker, mencuci tangan sesering mungkin dengan sabun, serta selalu menjaga kondisi badan dengan makan makanan bergizi dan menyempatkan berolahraga agar imunitas tubuh tetap terjaga dengan baik.

“Namun kenyataannya masih saja ada masyarakat di tempat umum yang tidak mematuhi Prokes saat beraktifitas di luar rumah,” ungkap Serda Adi saat menegur ke arah pelanggar Prokes.

Setelah memberikan imbauan dan teguran, Serda Adi kemudian memberikan masker kepada warga yang tidak menggunakan masker tersebut dan mengingatkan lagi agar warga tetap menggunakan masker saat berada di luar rumah.

“Diharapkan hal ini tidak terulang kembali. Bagaimana Covid-19 ini akan segera hilang, kalau setiap hari masih saja ada warga yang tidak mengindahkan dan kurang disiplin Prokes saat beraktifitas di luar rumah apalagi menjelang hari raya idul fitri,” tandasnya.

Dikatakannya, dengan menggunakan masker, secara tidak langsung hal itu merupakan sebuah bentuk menjaga diri dan orang lain agar tidak tertular dan menularkan Covid-19.

“Sayangi diri kita, keluarga kita, dan saudara- saudara kita, dengan kita memakai masker,” pungkasnya.

(Arda 72)